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日時：平成２８年１１月２５日（金）  １４：１５～１５：１５ 授業見学 

     １５：３０～１７：００ 学校協議会 

場所：大阪府立貝塚南高等学校 会議室 

出席委員・事務局（敬称略、順不同） 

 吉川 測雄  氏 

 岸田 米夫 氏  谷口 浩也・中原 浩育・市原 喜与治・川上 良介・水落 宏・ 

新田 佐智子 氏  山城 正・谷井 重木・川嵜 美佐子・井出 康子・鈴木 一也・ 

中嶋 やよい 氏  岡﨑 知佳子・村田 晴紀・増田 菜実 

  

欠席委員 

井出 博 氏 

 南 芳治 氏 

 

１学校長挨拶 

 

２委員・事務局員の紹介 

 

３会長挨拶 

 

４報告 

○平成２８年度学校経営計画 進捗状況について 

３ 本年度の取組および自己評価 

１．確かな学力の育成 

①授業アンケートを７月に実施し、教員に結果を返却済。第２回もまもなく実施予定。 

②少人数授業について、数値上は結果が出ていない。 

来年度は数学、英語で習熟度別少人数授業を実施予定。 

③成績不振者に対する補習１３１回、質問会３９回実施。 

④授業アンケート後の改善シートを各教員が提出、管理職による授業観察および面談を実施。 

⑤さらなる授業力の向上を目ざした他校への授業見学、研修等へ２９名が出席。 

 初任者を中心とした校内での研究授業４回実施。 

⑥昨年に引き授業観察月間を実施中。 

 若手の授業を中心に、全教員が授業観察を行い授業力向上を目ざす。 

 今年からは若手もベテランの授業観察に行くとともに、観察回数の把握を行っている。 

 

２．夢と希望を持つ生徒育成 

⑦進路 HRを各学年 HRの中で実施し、計画的にキャリア教育を行う。 

⑧進学・就職のための説明会や講習を３年生中心に実施。 

○進路指導部より 

・公務員講習、夏期講習、看護医療講習の実施。 

・AO入試、推薦入試における、自己 PR等の対策。 
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・進学出願状況 昨年は AO入試が多かったが、今年は推薦入試が多い。 

・昨年に比べ、志望大学の変化など、大学受験の傾向が少し変化している。 

・２年生末 専門学校への進学を安易に決めないように指導 

・１,２年生 新しい取り組みとして、進路について考えさせる取り組み 

・１年 講演会、ワークショップ 

大学見学会（桃山学院大学）保護者も参加 

・２年 適性検査、夢ナビプログラム、仕事は生きがい講座 

分野別進路説明会（１月） 

・学校斡旋就職 求人数横ばい 

内定率低下 事務系の女子内定率が低い。 大手が不合格になっている。  

・公務員就職１次合格４名 未確定者２名 

⑨学校教育自己診断１１月実施済、集計中。 

 

３．安全安心で魅力のある学校づくり 

⑩職員室に全教員の机を配置、情報共有のためプロジェクターでその日の予定を映す。 

現在は担任のみ朝の連絡会を行っているが、来年以降は全員での連絡会を計画中。 

⑪全教員で分担し、朝の登校指導、昼休みの巡回を毎日行っている。 

⑫人権行事として、人権 HRを複数回実施。３学期にも実施予定。 

⑬現在部活動加入率５３．８％ 来年度新入生への働きかけで加入率増加を目ざす。 

⑭全職員対象の研修を４回、若手の勉強会を７回実施。 

代休を利用し他校への授業見学を含む研修を実施し１０名が参加。 

⑮企画会議（管理職、首席）において、総合的な学習の時間の見直し、職員室の活用案等を提案。 

その他 AEDを PTA補助により玄関前外側に追加済。 

 

４．地域と連携した学校づくり 

⑯WEBページをリニューアル 地域の方、中学生に向け、ブログ等を日々更新 

⑰保護者へのメール配信 ３年の登録数が少ない。新入生は入学後すぐに保護者に知らせるなど、より多

くの保護者の登録を目ざす。 

学校教育自己診断  

保護者からの具体的な要望聞けるよう項目に記述欄を作成。現在集約中。 

文化祭の公開 ３年生のみ条件付きで実施。 

○行事活動部より 文化祭アンケート  

・生徒アンケートに３項目新設 

・３年生のみ、公開についてアンケート 

・責任を持って招待する子を選ぶように指導（HRや集会にて） 

  ・招待人数結果７０名 自分は招待していなくても、公開してよかったと思うという意見が多い。 

・周りに認められる場を作るねらいで実施 

・公開の拡大について、来年度に向け検討中 

⑱保育実習 有志：夏季休業中に２日、授業：３年の生活文化２クラスで年に６回ずつ実施 
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生活文化の最後の訪問で持参できるよう、手作りおもちゃを現在製作中。 

⑲部活動オープンスクール、体験授業オープンスクールの実施 

前回との変更点：全体説明会の司会、学校の説明、誘導を生徒（クラブ員、生徒会）が行った。 

校外における学校説明会実施報告 

広報活動についての研修を実施、全教員で中学校訪問 

１月の広報委員会にて来年度の活動を決定 

 

５協議事項 

○平成２８年度学校経営計画 進捗状況について 

協メール配信をすることで逆に親子の会話になる。 

 修学旅行、文化祭など こまめに配信することがメールをみる習慣につながる。 

 

協教員が情報を知っている状態にしておくため、朝の連絡会に全員が参加することは有意義である。 

 警察からの連絡、生徒に関しての連絡などがしやすいのでぜひ実施してほしい。 

 

協若手の勉強会 継続して来年度以降も行うべき。 

 

協職員研修の充実 

 若手が増えてきているため、ハラスメント等注意喚起が必要。 

 奨学金についての生徒への伝え方、家庭の事情の扱い方など 

 

協 AED 自動販売機につけることもできる。壊されないかが危惧される。 

 

協本校希望人数の減少が危惧される。 

 

協文化祭において来校者、招待者のトラブルはなかった？ 

A．厳しすぎるとの声はあったが、公開初年のため細かく対応したためトラブルはなかった。 

 

協文化祭に中学生に来てほしい。  

A．地域の祭礼、中学の体育大会との重なりがあり、貝塚市以外の中学校からの来校がほとんどであった。 

文化祭の日程の変更を検討中であるが、祭礼や試験曳き等と重ならないようにするのは難しそうである。 

 

協オープンスクールの中学校別の参加者は、昨年度と比べてどうだったか。 

A．一部の中学校を除き、昨年度と同じくらいの人数であった。 

 

協授業見学をしたところ、講義型の授業が多かった。 

 他校への訪問の感想を見ると、その学校は対話型の様だが貝塚南として目ざす方向は？ 

A．現状としては講義型が多いが、アクティブラーニング型を増やしていきたい。 

 

協生徒たちは落ち着いて授業を受けていた。 
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校長、教頭も授業にかかわっていることは良いと思った。 

一方的な講義型の授業から、生徒が積極的に参加する授業への工夫をしてほしい。 

楽しいと思える授業、学校を作っていってほしい。 

 

協保育所との交流について 

 男女関係なく保育に関心を持てるように、人を育てる保育の仕事について知ってほしい。 

避難場所が貝塚南の体育館になっているので、避難訓練を保育所の園児ができないか。 

 

協部活動オープンスクール 

 貝南カップのように試合、表彰式などしても面白いのではないか。 

 生徒主体で進行しているのは継続していくべき。 

 

６事務連絡 

第３回学校協議会 ２０１７年２月２１日（火） 


